

Mit grossem Bedauern mussten wir erfahren, dass unser ehemaliger
Präsident

Emil Zehnder-Lamprecht

von uns gegangen ist.

Emil Zehnder war von 2009 bis 2014 Präsident der Kirchenpflege
Oberwinterthur. Er hat viel geleistet für die Kirchgemeinde. Er hat die
Vernetzung der Kirche mit Vereinen, Gewerbe und anderen Kirchgemeinden
gefördert. Unter ihm wurde vermehrt neue Musik in die Gottesdienste
gebracht und er war Mitinitiator des Buches «Kirchengeschichte Oberi».

Nach seiner Zeit als Präsident hat er als aktives Mitglied noch lange
mitgewirkt.

Wir werden ihn stets in guter Erinnerung behalten.

Die Trauerfeier findet statt:

Am Donnerstag, 29. Februar 2024 um 14 Uhr
in der Kirche St. Arbogast, Oberwinterthur

Kirchenpflege Oberwinterthur